



VIVANT MATIÈRE SOCIÉTÉS UNIVERS TERRE

NUMÉRIQUE MES THÈMES

Types

AUTEUR



© DR



Partager l'article

Jean-Marc Pierson et Laurent Lefèvre

Chercheurs en sciences informatiques

Jean-Marc Pierson est chercheur à l'Institut de recherche en informatique de Toulouse^[1] (#footnote1_15ocmq5) .

Mél : jean-marc.pierson(at)irit.fr

Laurent Lefèvre est chercheur au Laboratoire d'informatique du parallélisme^[2] (#footnote2_mzo6hgz) , à Lyon. Il est membre du GDS Écoinfo.

Mél : laurent.lefevre(at)ens-lyon.fr

Notes

1. (#footnote1_15ocmq5) Unité CNRS/INP Toulouse/UPS/Univ. Toulouse Jean-Jaurès/Univ. Toulouse-I Capitole.

2. (#footnote2_mzo6hgz) Unité CNRS/ENS Lyon/UCBL/Inria.

02.04.2015

Le Big Data est-il polluant ? (/billets/le-big-data-est-il-polluant)